

An den Bürgermeister
der Gemeinde Selfkant

Herrn Herbert Corsten

Selfkant/ Tüddern

GEMEINDE SELFKANT Eingang 27. Juni 2011 Abt.: <i>BM</i> <i>Q</i>

Süsterseel, den 20. 06. 2011

Schwarzpulver!
!!!

**Antrag der CDU- Ortsfraktion Süsterseel zur Schaffung von
Wiesengräbern auf dem Friedhof in Süsterseel**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

mehrmals seit Jahren wurde von Seiten der Bürger in Süsterseel der Wunsch an die CDU-Ortsfraktion herangetragen, auf dem Süsterseeler Friedhof zusätzlich zu den bisherigen Bestattungsmöglichkeiten die Auswahl um Wiesengrabbestattung zu erweitern. Da dies bei der Beratung zur Neugestaltung der Friedhofssatzung 2010 schon bearbeitet wurde, bitten wir darum, sich mit den damaligen Beschlüssen zu beschäftigen. Bei einem Gang über Friedhöfe fällt auf, dass mehr und mehr Gräber nicht mehr oder nur noch sehr selten eventuell zu Allerheiligen oder zu den Hochfesten gepflegt werden. Dies kann man bedauern, aber auch bei uns auf dem Land wird dies in Zukunft häufiger auftreten, da die Familienangehörigen oft weit entfernt wohnen und von daher gar nicht mehr in der Lage sind eine regelmäßige Pflege durchzuführen. Für das Gesamtbild eines Friedhofes sind diese dann trotz der guten Pflege durch die Friedhofswärter Schandflecken. Wir in der CDU Ortsfraktion- Süsterseel beantragen daher eine Prüfung des Angebotes von Wiesengräbern durch Rat und Verwaltung auf dem Friedhof in Süsterseel. Nach Einsicht in den Geländeplan schlagen wir die auf beigefügten Plan markierte Restfläche für diese Form der Bestattung vor. Die schon mit Reihengräbern belegte Fläche könnte durch eine Hecke oder einen Weg abgeschlossen werden. So bliebe immer noch genügend Platz für die Wiesengräber. Auch steht ja eine Friedhofserweiterungsfläche für die Bestattung in Reihen- bzw. Wiesengräber zur Verfügung. Wir bitten im Interesse der Bürger von Süsterseel um Bearbeitung und Beratung des Antrages.

gez


Für die Ortsfraktion

Anlage: Friedhofsplan